
 
 
 
 
 
 
	 	 	 	 	 			 	 	 	 	 				2017 年 11 月 7 日（火）第 1612 回	夜例会	週報担当	クラブ広報委員会	
	

◇「場所」：ルアンビル５F	 「本日の歌唱」：君が代	 奉仕の理想		

	 ◇「会長挨拶」	

	 	 	 最近は気温の変化が激しく先日飼っているカメが例年 7 月に脱皮をしますが今年は	

	 	 	 11 月に脱皮するというやや異常気象と思いますので皆さんお体ご自愛下さいませ。	

	 	 	 また先日茅ヶ崎浜須賀にマックスバリューがオープンしました。中小企業の我々はまた	

	 	 	 競争が激しくなりますが生き残って行く為に知恵を絞り頑張りましょう。	

	 	 	 本日の卓話は一杉会員イニシエーションスピーチです。宜しくお願い致します。	

	

	

	

	

	

	

	

	

	 	 	 	 	 	 会長	 峯山	 文明	 		 	 ゲスト茅ヶ崎 RC	 澤邑	 重夫様					 	 諸事お祝い：お誕生月	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 峯山会長、内田会員	

	

	

	

	

	

	

	

	

	 	 	 	 	 	

	

諸事お祝い	

奥様お誕生月の當間会員、湯山会員、野崎幹事、松本会員、三澤会員（三澤さん満面のスマイル ）	 	 	 	 	 	

	 	 	 	 	

	

	

	

	

	

	

	

	 	 	 	 	 	 結婚祝い：佐々木会員	 	 	 	 	 出席報告：嵯峨野会員	 	 	 	 スマイル報告：山崎会員	

 
 
 
 
 
 
 
 
 
	 	 	 	 委員会報告：嵯峨野親睦委員長	 	 	 	 	 三澤研修委員長	 	 	 	 	 	 	 長田米山奨学委員長 

  

国際ロータリークラブ第２７８０地区 
茅ヶ崎中央ロータリークラブ 

  



	 	 	  
 
 
 
 
 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
 
 
 
 
 
 
	 	 	  
 
 
 
 
 
 
 
 
	 	 	  

	  
	 	 	 	  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

	 	  
 

 
 
本日の卓話は一杉会員によるイニシエーションスピーチでした。	

株式会社大一製菓の 3 代目でいらっしゃる一杉会員から会社概要、チョコレートの	

流通ルート、製造工程、規格などのお話を聞きました。	

身近なチョコレートですが知らない事ばかりでとても新鮮なお話でした。	

日本で初めてチョコレートにピーナッツを混ぜあわせたピーチョコは	

商標登録をされておりまた他にも数多くの商標登録をされていてこれも驚きました。	

プレゼンさながらにチョコレートの原料や多種類のチョコレートを配って頂き	

カカオ脂など皆さん興味深く見ていらっしゃいました。	

一杉会員の『甘いものを食べると豊かな気持ちになる』という言葉が魔法のようで	

普段甘いものをあまり食べない私がとても美味しくチョコレートを沢山食べてしまいました。	

会長こだわりの配合された特別なチョコレートを是非食べてみたいと思いました。	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	


